

につかんれんたい ろうどうほうかいあくそし
日韓連帶・労働法改悪阻止

せんそう かいけん かくぶそう つ すす きょくう あべ こいけ う たお
戦争・改憲・核武装に突き進む極右安倍・小池を打ち倒そう

しんこくてつしょめい きょうだいしょぶんてつかいしょめい
新国鉄署名と京大処分撤回署名を

きょくう はんどう こいけ ゆり ことちじ あべ さいかいぞうせんそうないかく たい だいはんげき はじ
極右反動の小池百合子都知事と安倍再改造戦争内閣に対する大反撃が始まつ
とうきょう こいけとちじ ちょくげき ろうどうしや がくせい たたか がつ にち と ちようまえ
た。東京では小池都知事を直撃する労働者と学生の闘いが8月17日の都庁前
せんとう かいし にっかん ろうどうしや せんせかい む ちようせんせんそう かくせんそう そし
を先頭に開始されている。日韓の労働者は全世界に向け、朝鮮戦争・核戦争阻止
じく がつこくさいれんたい きょうどうこうどう よ みんしゅろうそう ちいきほん
を軸とした11月国際連帶の共同行動を呼びかけている。民主労総ソウル地域本
ぶ どうろう ちば かんさい ち くなま し ぶ みなとごうどう ろうそ せんせかい よ
部と動労千葉、関西地区生コン支部、港合同の4労組が全世界に呼びかける11
とうきょう ひ び や ちゅうしん そうだい せんせかいきょうどうこうどう いま
・6東京日比谷—11・12ソウルを中心とする壮大な全世界共同行動だ。今や
こくさいれんたい こくてつけっせん かんせん ひと ろうどうくみあい じく せんこく せんちく
国際連帶と国鉄決戦が完全に一つになった。労働組合を軸に、全国・全地区でゼ
ネストとソビエトを展望した全人民的総決起をかちとろう。

げんけんぼうはいき めい じ けんぼうふつかつ さけ いなだ ぼうえいしょう
現憲法廃棄と明治憲法復活を叫ぶ稻田防衛相

ていこくしゅぎ しんじゅうしゅぎ ぜんせかい だいきょうこう せんそう きき こ
帝国主義・新自由主義は全世界を大恐慌と戦争の危機にたたき込んでいる。
だいしほん ろうどうしや ひせいきしょくか しつぎょう ひんこん し せ
1%の大資本とブルジョアジーは労働者に非正規職化と失業・貧困を強い、世
かいせんそう かくせんそう さんか だいこうげき たい いま にっかん
界戦争・核戦争の惨禍をももたらそうとしている。この大攻撃に対し、今こそ日韓
せんとう ろうどうしや ろうどうくみあい あつ て にぎ こくさいれんたい はってん
を先頭とする労働者・労働組合が熱く手を握り、国際連帶を発展させ、ゼネスト
せかいかくめい たたか
とプロレタリア世界革命を闘いとろう。

にってい あべ だいきょうこう ちようきだいふきょう ちょくげき う しほんしゅぎ お
日帝・安倍は大恐慌・長期大不況の直撃を受け、「資本主義の終わり」と
じょうきょう おつ ぜつぼうてき きょうぼうか さいかいぞうないかく ぼうえいだいじん
いう状況に追い詰められ、絶望的に凶暴化している。再改造内閣の防衛大臣
げんけんぼうはいき だいにっぽんていこくけんぼうふつかつ とな にほんかいぎ いなだともみ す
に「現憲法廃棄・大日本帝国憲法復活」を唱える日本会議の稻田朋美を据え、さ

どうかいぎかんぶ きょくう こいけゆりことちじ かたく せんそう かいけん とつしん
らに同会議幹部の極右・小池百合子都知事とも肩を組んで、戦争・改憲へと突進
はじ
し始めた。

いなだ ただ きたちょうせん はっしや たい はかいそちめいれい じょうじはつい
稻田は直ちに北朝鮮のミサイル発射に対する「破壊措置命令」を常時発令す
ほうしん かた かいじょうはいび がたげいげき とうさい かん ちじょう
る方針を固めた。海上配備型迎撃ミサイルSM3を搭載したイージス艦や地上
はいび がたげいげき じょうじてんかい じえい な にほんぜんど
配備型迎撃ミサイルPAC3を常時展開させ、「自衛」の名をもって、日本全土
べいにちかん ちょうせんしんりやくせんそうはつどう りんせんたいせい こ
を米日韓による朝鮮侵略戦争発動の臨戦態勢にたたき込もうとしている。

どうじ てんのう がつよう か につてい てんのう てんのうせい ききとつぱ しょう
同時に天皇アキヒトは8月8日、日帝と天皇・天皇制の危機突破をかけて象
ちょうてんのうせい きょうか かいけん ねら がつひろしま ながさきとうそ
徴天皇制の強化と改憲を狙い、「ビデオメッセージ」を8月広島・長崎闘争の
かてい はっぴょう きせい せいとう とうは だい じょうだん い いか
過程であえて発表した。既成の政党・党派や大メディアは、こぞってこのメッ
らいさん さんい ひょうめい じょうだん い いか
セージを礼賛し賛意を表明している。冗談ではない。「生きさせろ！」と怒る
ろうどうしゃじんみん せんそう てんのう せいじてきとうじょう ふんさい
労働者人民にとって、戦争のための天皇の政治的登場など粉碎あるのみだ。

さいむ ざんだか こくないそうせいさん ひ さいしんとうけい
そして債務残高のGDP(国内総生産)比が249%(IMF最新統計)とい
せかいさいあく さいむ こく ざいせいあかじ こく につてい しほんか れきだいせいふ
う世界最悪の債務国=財政赤字国が日帝だ。すべては資本家と歴代政府がつくり
だせんそう だれ ゆる
出したものだ。それを戦争でチャラにすることなど誰が許せるか。

ろうどうくみあい ねだ ろうどうしゃ しんりやく せんpei そしき せんそう
労働組合を根絶やしにし、労働者を侵略の先兵に組織することでしか戦争は
だいはさん につてい ねん こくてつぶんかつ みんえいか
できないが、それも大破産している。日帝は1987年の国鉄分割・民営化と89
ねんそうひょうかいさん ろうどううんどう いっそう どうろう ちば せんとう
年総評解散によって労働運動を一掃しようとした。だが勤労千葉を先頭とする
たたか ぶんかつ みんえいか ろうどうくみあい こつかてきふとうろうどうこうい さいこうさい
闘いで、分割・民営化は労働組合つぶしの国家的不当労働行為だったと最高裁
みと え みんえいか ねんご こんにち かいこ てつかいとうそ
が認めざるを得なくなつた。そして民営化から30年後の今日、解雇撤回闘争は
ひせいき しょくか たい しょくば いか あら せいねん けつき がいちゅうさき ろうどうしゃ
非正規職化に対する職場の怒りや新たな青年の決起、外注先の労働者のスト
うだ ぜつたいはんたい たたか みらい き ひら
ライキを生み出している。絶対反対の闘いこそが未来を切り開くのだ。

けんぽうはかい てんのうせいきょうか
憲法破壊と天皇制強化の「ビデオメッセージ」

くさ
腐りきった帝国主義・新自由主義と闘わない連合や民進党はおろか日本共産
とう
党スターリン主義も自衛戦争に賛成し、天皇制に根本から屈服し、党員・支持者
うらぎ
を裏切り、危機に陥っている。またシールズも反戦行動が最も必要な今この時
かいさん
に解散し、逃亡した。

さくねん
しかし、昨年の安保国会闘争で行動した1千万の労働者民衆は戦争絶対反対
かいこ
であり、解雇や人事評価や職場の分断、労働と安全の破壊に心底から怒って闘
もと
いを求めている。金で労働を支配し「雇用の場を与える」などとうそぶく資本家
しゃかい
が「社会の主人公」づらをする転倒した資本主義をひっくり返し、労働者が労働
ほこ
とその誇り、人間的共同性を奪い返す時だ。

にっかんろうどうしゃ
日韓労働者の11月100万決起、国際連帯の全世界共同行動こそ決定的である。
せかい
世界は革命情勢だ。2010年代中期に世界史を変えるゼネストと革命へ進
もう。

ていこくしゅぎ
帝国主義・新自由主義の戦争と貧困、人間的共同性の破壊を阻止するために
ひつよう
必要なのは、労働者階級の国際連帯であり、職場生産点から巻き起こすゼネス
トだ。世界の労働者は一つだという燃えるような確信と情熱で11月総決起をか
さんいんせんけっせん
ちとろう。それは参院選決戦での、①宣伝・扇動の飛躍、②拠点建設、③1千万
ろうどうしゃじんみん
労働者人民との結合——の3大方針を国際連帯闘争と結合して、新国鉄解雇撤
かいしょめい
回署名を武器に継続・発展させる闘いだ。

てんのう
「天皇ビデオメッセージ」は、直接的には昨年の安保国会決戦の爆発にプロ
レタリア革命の現実性を見てとり、危機にあえぐ天皇と天皇制がついに政治と階
きゅうとうそう
級闘争の前面に引きずり出されたものだ。戦後体制の全面崩壊、帝国主義・新
じゅうしゅぎ
自由主義の崩壊がもたらす革命情勢の接近に恐怖し、その圧殺をかけて天皇自

しんとうじょう
身が登場してきたということだ。

てんのう こくみんとうごう しょうちょう しょうちょうてんのうせい
天皇アキヒトは「国民統合の象徴」「象徴天皇制」を居丈高に何度も繰り返
した。天皇制がなかつたら社会が停滞し日本は危機に陥るとまで強弁し、「天
のうせい あんていてき そんぞく もと
皇制の安定的な存続」を求めた。

てんのうせい せんぜん せんご しはいかいきゅう たいせい きき きゅうさい
天皇制は戦前も戦後も、支配階級と体制の危機を救済する「超越者」「中
りつしや とうじょう えんめい
立者」として登場し、また延命してきた。ボナパルティズムこそが天皇制の一
だいとくちよう きよぎ きょうどうせい こつかぼうりょく
大特徴である。その「虚偽の共同性」を国家暴力によって押し付け、労働者人民
いか たたか あつさつ かくめい ふんさい
の怒りと闘いを圧殺し革命を粉砕する。そこに天皇制の本質と役割がある。

せいぜんたいい ようきゅう てんのうせいきょうか いちだいはんかくめい
アキヒトの「生前退位」の要求は天皇制強化の一大反革命であり、改憲攻撃
そのものだ。絶対に粉砕しよう。

みんえい か だんけつ かいたい しそう う
民営化と団結の解体が「ナチス思想」を生んだ

てんのう いittai こいけ とちじしゅうにん ちょうはんどう
この「天皇ビデオメッセージ」と一体で、小池の都知事就任があり、超反動
あべ さいかいぞうないかく とうじょう あべ こいけ きょくうせいじか てく かいがん
の安倍再改造内閣の登場がある。安倍と小池は極右政治家として手を組み、改憲
かくぶそう ねら はたら かたかいかく さけ ろうどうほうせいだいかいあく くべき
・核武装を狙い、さらには「働き方改革」をともに叫んで労働法制大改悪と首切
りや労組破壊を狙っている。

おおさか はしもととおるぜん しちょう つづ こんど こいけ たお とき どうじ かいがい
大阪の橋下徹前市長に続き、今度は小池を倒す時である。それと同時に、海外
れきしあいせいしゅぎしや にほんせいふ のと ひょう あべないかく
からは「歴史修正主義者が日本政府を乗っ取った」と評される安倍内閣を11
がつそうけつき たたか だとう
月総決起の闘いで打倒しよう。

あべ はたら かたかいかく さいだい い あべ い どういつ
安倍は「働き方改革」を「最大のチャレンジだ」と言う。安倍の言う「同一
ろうどうどういつちんぎん せいしゃいん そうひせいきしょくかこうげき さいていちんぎん えん
労働同一賃金」は正社員ゼロ・総非正規職化攻撃だ。「最低賃金1000円」
そうひせいきしょくか さいこうちんぎん
は総非正規職化のもとで「最高賃金」とされていくのだ。そして「残業代ゼロ
ざんぎょうだい

「法案」による 8 時間労働制の解体、「金銭解雇」による解雇自由化の狙いは労働運動・労働組合の全面的解体にある。「1 億総活躍」とは戦争への国家総動員攻撃

そのものだ。

教育現場に対しては、自民党ホームページにおいて「『子供たちを戦場に送るな』と主張し中立性を逸脱した教育を行なう先生方がいる」と決めつけ、「学校教育における政治的中立性についての実態調査」と称して密告を呼びかけるなど（後に激しい批判が起き、削除）、戦時型の教育労働者弾圧を狙っている。

また、7・26 相模原事件の元凶も日帝・安倍である。新自由主義の搾取・収奪の極限化、民営化と戦争の攻撃が障害者抹殺を引き起こしたのだ。相模原事件に行き着いたナチスと同じ優生思想は、資本主義社会の現実そのものが生み出すイデオロギー（生産能力のないものは生きる価値がない！）の帰結である。闘う労働組合を復権させ、団結と人間的共通性を奪い返し、資本主義を打倒していく闘いのプロセスの中に、相模原事件への根本的回答がある。

伊方原発再稼働を徹底的に弾劾する。福島の怒りと固く結び常磐線全線開通攻撃 — 帰還強制・被曝強制を粉碎しよう。京大無期停学処分粉碎へ、全国で処分撤回署名を集め、全学連大会の成功と全国大学ストをかちとろう。獄中 42 年の星野文昭同志解放へ、9 月徳島刑務所包囲闘争に立とう。

『前進』は今や都庁をはじめあらゆる職場と地域、キャンパスで求められている。『前進』読者から配布者になり、購読者を拡大しよう。『前進』を駆使し、日韓 100 万労働者の総決起へ進撃しよう。